

Mitsubishi zeigt künftig beim Basketball Flagge

Mitsubishi ist ab sofort exklusiver Automobilpartner des Deutschen Basketball-Bundes (DBB) und zeigt künftig Flagge bei allen Spielen der deutschen Nationalmannschaft. Zudem fahren die DBB-Offiziellen bis hin zum Trainerstab künftig Outlander. Ergänzt und begleitet wird die Partnerschaft unter anderem durch die Einbindung von Spielern, Trainern und Funktionären und Offiziellen in verschiedenste Kommunikationsmaßnahmen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi-Deutschland-Chef Dr. Kolja Rebstock (l.) und DBB-Präsident Ingo Weiss besiegeln die neue Kooperation.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi